



朝風

平成30年度
学校報8月号①
大仙市立
大曲南中学校

真夏の過日～南中夏休み日記～

夏休みの終りは、涙が溢れる
悲しい季節ではありません。忘れ
られない思い出を胸に、前期クラ
イマックスに向かいましょう。

月	曜	主な行事・出来事	夏休み 約2行日記 (生徒&職員他)
7/21	土	通信陸上(大館市) 剣道昇段審査	「中野さん、通信陸上大合の1年女子1500mで4位入賞!大健闘でした。」(佐々木)「暑くて大変!他の学校の人と交流できて楽しかった!でも、最後に抜かれて悔しかった!」(1年中野選手)
22	日	通信陸上(大館市)	「昨日行われた剣道の昇段審査(ふれ体)で、部員全員が無事昇級できました。今回は例年になくドキドキしたのですが、よかったです。」(後藤高)
23	月	小中合同クリーニングアップ 職員研修 英語暗唱弁論練習本格スタート	「市の防災危機管理監と市防災課の職員の方をお迎えして、全職員で避難所開設マニュアルについての研修会を行いました。また、10/29の避難所開設訓練の構想についてもOKをいただきました。」(教頭)
24	火	大曲山北教育研究大会 *午後停電 第53回全国道場少年剣道大会(東京)	「明星大学の細木先生の講演を聞きました。新学習指導要領の実施に伴って授業はどう変わるのかというお話でした。我々の授業力を鍛えるための大切なポイントをたくさん伺うことができました。」(鈴木)
25	水	2年生職場実習(1日目) 第53回全国道場少年剣道大会(東京)	「3日間にわたる職場実習がスタートしました。さっそく様子を見に、各事業所を回ってみたいのですが、『八キ八キした生徒さんですな』とお褒めの言葉をいただきました。がんばれ2年生!」(佐藤美)
26	木	2年生職場実習(2日目)	「図書室改造第一弾!本にバーコードシールを貼っています。図書室の蔵書の管理をPCで行うためです。秋には、県立図書館や市立図書館の職員の方々の協力をいただき、模様替えをします。」(今川)
27	金	2年生職場実習(3日目) 3年生被災地訪問(気仙沼)	「東日本大震災の被災地を訪問したのは初めてでした。気仙沼では震災当日の映像を見たり、被災物を見学したりしました。地震と津波はものすごい威力だったこと、被災者の方々の心の傷も大きかったことを学びました。今までどこか他人事のように感じていたのですが、この訪問をきっかけに、震災のことをもっと知りたいと思いました。人の大切なものが失われて、とても悲しいと改めて感じました。」(3年女子)
28	土	剣道講習会 大曲OP卓球大会 吹奏楽部南部フェスタ出演	「(南部フェスタは)とっても暑かった!演奏の後、焼きそばとジュースの引換券をもらい、おいしくいただきました。」(2年女子)「吹奏楽部の皆さんには、大変難儀をおかけいたしました。」(佐々木 氏)
29	日	剣道講習会	「(本校のOBで大学教授の)丸橋先生と稽古をさせていただきました。時間は短かったけど、自分の課題(僕の場合は、面を打つ時肘が曲がること)をピンポイントで指摘してもらいました。」(2年男子)
30	月	3年生学習会 二者・三者面談開始	「三者面談でした。順調な感じでした。」(何が?)「志望校についても、今の成績を維持できていれば可能性が高くなるということ...」(3年男子) *現状に甘んじることなく、さらによを目指してください。
31	火	大仙市教職員研究集会 (職務別研修&全大会)	*第24回大仙市教職員研究集会(市民会館)で、吉沢先生が「ESDの視点に基づいた研究の取組と成果」(4月のPTAの時にご覧いただいたもの+α)を発表し、他校の先生方から高い評価をいただきました。
8/1	水	学校安全日 二者・三者面談 コロナプスの卵 職員研修(指導案検討)	「コロナプスの卵 アキタ デサイエンス」に応募し、秋田大学に行きました。生命についての勉強をしたり、大学の研究室を見学したりしました。」(1年女子)
2	木	1・2年生学習会 二者・三者面談 エレベーター点検 S.S.V	*朝から高仁先生が、剣道部員の先頭になって花壇や菜園の水やりをがんばっています。ちゃんとやると30分以上はかかります。その脇を駆抜ける生徒がさっそうと駆け抜けていきました。夏だな～
3	金	新教育課程説明会(浅舞公&美郷公 本校からは3名参加)二者面談 S.S.V	「今川先生や図書サボの佐原さんの手伝いをして、図書室の本にバーコードを貼りました。今日一日で100冊ほどできました。暑い中で同じ作業を繰り返すのが大変でした。」(1年図書委員の女子)
4	土	野球サマリーリーグI バスケットボールサマリーリーグ	「今回は、なかなか勝機を見出せなかった...。(ストライクが入らなかつた)投手陣に一層の奮起を期待したい。」(佐々木)「速攻であれよ あれよという間に...。Defをがんばらないとベンチです。」(高智)
5	日	第一日曜(部活動休み) 大曲山北(大人の)剣道大会(南中体)	「父さんが『合面』で一本取ったこの日一番の場面を見ていない。」(3年女子)「(母は)負けていたけど、男性相手にかかっていますごいと思っ。私も強い人が相手でも、前に出て行く剣道をしたい。」(試合を観戦した2年女子)
6	月	3年生学習会 二者面談 S.S.V インターシップ(高校生)来校	「学習会では、例年行っている実力テストレベルの問題に挑戦してもらいました。難儀していました。」(齋藤)という会話をしていた3:30頃、サマージョットボランティアを終えた1年生の女子2人が汗を惜しむように部活へ。感心、感心!
7	火	3年生学習会 S.S.V インターシップ(高校生)来校	「理科の計算問題が苦手なので、午後1時に学校に来て教頭先生から1時間ほど小会議で勉強を教えてくださいました。特に飽和水蒸気のところ...。夏休み中に、苦手を克服できるように頑張りたいです。」(3年佐藤寧々穂&玉川瑞樹)
8	水	3年生学習会 二者面談 S.S.V 駅伝部試走(田沢湖畔)	「設定した分には届きませんでした。女子は現段階で昨年一昨年の総合4人も速く走っています。練習の成果を実感することができました。大会までの残り20日間に向けて刺激の入るよい機会にすることができました。」(佐藤馨)
9	木	職員研修(指導案検討) S.S.V	「ワークの点検が明日あるので、一生懸命にワークをやっていました。つつ、溜めていたわけではありません。」(2年男子A)「ゲームやってらったんでねえ?」(2年男子Bのツッコミ)
10	金	防火・防煙扉点検 S.S.V 自主防災組織関係者との打合せ	「今日の練習は調子よく、ストリートも変化球もキレていました。S君から三振を取りました。」(2年男子) *サマージョットボランティア(S.S.V)も今日で終わり。南中生は本当によく参加してくれました。「貢献」Good!
11	土	山の日 野球サマリーリーグII	(サマリーリーグII 六郷高校野球場にて) 「打て!肉(カルビ)だぞ!」(野球部保護者会のアツイお母さんの声援)→*結果は四球で出塁!肉は?
12	日		「家族で秋田市に行きました。欲しいものをたくさん買ってもらってとってもhappyでした。テストの結果もhappyになるように(課題を)頑張ります。」(2年女子)
13	月	お盆開庁	「母の実家に帰り、いとこ男鹿のサンドクラフトを見に行きました。色々な国・地域の様々な作品を見て、どのアートにも感動しました。一度私も制作してみたいです。」(1年女子)
14	火	お盆開庁 恒例の盆野球(南中野球場)	「いとこ遊びに来ていて、その子が水色のタライみたいなボールで遊んでいるのを見ながら、その横でお盆で持ち帰っていた担当の楽器(チューバ)を久しぶりに洗って磨いていました。」(3年女子)
15	水	お盆開庁 33厄払いを迎えた卒業生と 成人を迎えた卒業生が来校	*第32期生が午前中に、午後からは成人式を終えた第43期生が来校しました。「(職員室前の集合写真を見て)これで全校?少な〜。(32期生)「なんか前よりキレイになった...。」(43期生 但し校舎のこと)
16	木	角間川盆踊り大会(雨で中止)	*角間川盆踊り大会が、雨で中止となりました。これまで熱心に指導してくださったり、準備をしたりしてくださった保存会の皆さんの胸を思うとも残念な気持ちになります。
17	金	中学生サミット(交流センター)	*小会議室から、理科の勉強を教えてくださいました3年生の女子2名と坂本教頭先生の楽しいやり取りが聞こえます。午前中の部活動を終えて、また午後から登校するなんて本当に感心です。
18	土		「昨日の中学生サミットは、本当に勉強になりました。太田中の参加者から、『避難所開設訓練』のことについていろいろと教えてもらいました。」(3年男子&2年女子) *詳しくは生徒会報で
19	日	第三日曜(部活動休み) アルミ缶・古紙回収	「今年は早く終わったんしな。去年は9時過ぎてもなかなか片付かなかつたのに。」(今川) *生徒もテキパキ動いていましたし、何よりも多くのPTA会員の皆様にも協力いただきました。感謝申し上げます。
20	月	職員会議 田沢湖畔監督会議 新人総体抽選会	(駅伝練習後)「キツイです。でも、苦しくなったら、金足農の吉田投手を思い出して頑張ります。投げ方、とてもいいです。」(2年男子)「最低でも個人では区間6位以内を目指します。」(2年男子)
21	火	諏訪神社祭典神輿供人への協力 (3年・2年有志)	「神輿が重くてとてもハードだった。」(3年男子)「旗がだんだん重くなって辛かった...。」(3年女子)「足が痛くなかつた...。」(3年男子) *炎天下の中、地域貢献活動お疲れ様でした!
22	水	職員研修(指導案検討会) 職員研修(避難所開設訓練関係)	(Q:もう夏休みが終わりますが、課題は大丈夫ですか?)「まだなんですけど、頑張れば大丈夫です。」(2年男子)「全部は出ていませんが、のび太さんほどではないです...。」(3年女子) *十分心配です。
23	木	駅伝部試走(田沢湖畔)	「暑くて長い夏休みが終わります。大きな事故もなくホッとしています。明日、子どもたちはどんな表情で登校するのでしょうか。いよいよ前期のクライマックスです。また頑張りますよ。」(校長 後藤)



裏面もご覧ください、写真がいっぱいです。

Sayonara Natsumoshi

2018

さよなら夏の日

Bokuraha Otomanimatteikuyo



通信陸上で力走する中野選手



小中合同クリーンアップ



南部フェスタ出演の吹奏楽部



3年生被災地訪問(気仙沼)



2年生職場体験 in 季節の郷さん



朝しに励む駅伝部員(親水公園)



サマリーヴ 野球 & バスケットボール



2年生職場体験 in 大同衣料さん



暑さに負けず、図書館の様様替え

角間川盆踊り大会中止:



夏を制する者は受検を制す(学習会)



英語暗唱・昇論大会に向けての特訓

ミサ先生 ようこそ南中へ



新しいALTの先生を紹介します。アメリカ出身のMisa Yasuda先生です。前任校は大曲中学校で、大仙市に来て、6年目を迎えます。ハーバード大(米)卒の才媛ながら、オヤジギャグも理解し笑ってくれる気さくで優しい方です。どうぞよろしくお願いたします。

“Hello everyone! My name is Misa Yasuda. I'm from California in America. I like cooking and dancing. I am excited to speak English with you.”

「こんにちは! アメリカのカリフォルニア出身のミサ・ヤスタです。料理とダンスが大好きです。皆さんとお話できることをとても楽しみにしています。」



諏訪神社祭典 暑さに負けず地域貢献



アルミ缶&古紙回収

